



Entretien téléphonique entre les primats des Églises orthodoxes russe et serbe



Service de communication du DREE, 17.11.2024. Le 16 novembre 2024, le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies s'est entretenu par téléphone avec Sa Sainteté le patriarche Porphyre de Serbie. Le patriarche Cyrille a décrit pour son interlocuteur l'évolution de la situation dans l'Église orthodoxe russe et parlé des défis qui se posent à elle en ces temps difficiles. De son côté, le patriarche Porphyre a déclaré que les orthodoxes serbes restaient profondément attachés au peuple russe qui partage leur foi, tandis que l'Église orthodoxe serbe soutient l'Église orthodoxe russe. Les patriarches se sont assurés de leur prière.

Le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, et le métropolite Irénée de Backa ont aussi participé à l'entretien.